

FC Sempach - FC Willisau 3:1 (1:0)

Im Spitzenspiel gegen den FC Sempach gab es für den FC Willisau nichts zu holen, dies insbesondere auf Grund einer schwachen ersten Halbzeit.

Sempach war zu Beginn das klar tonangebende Team. Der FC Willisau hatte Mühe ins Spiel zu finden und war zumeist einen Schritt zu spät und auch viel zu ungenau in seinen Aktionen. So war dann der 1:0 Führungstreffer für das Heimteam nach einer Viertelstunde keine Überraschung. Die Gäste fanden erst kurz vor der Pause besser ins Spiel und waren nun auch im gegnerischen Strafraum präsenter. Die grossen Möglichkeiten blieben aber vorerst aus. Nach dem Seitenwechsel vergab Willisau durch Corina Sidler und Vanessa Willi eine erste aussichtsreiche Gelegenheit um ins Spiel zurück zu kommen. Diese Spielerinnen zeichneten sich dann aber kurze Zeit später für den verdienten Ausgleich verantwortlich. Corina Sidler tankte sich auf der linken Seite herrlich durch und ihre ideale Hereingabe verwertete Vanessa Willi zum 1:1 Ausgleich. Mit diesem Punkt hätte man auf Seite der Gäste gut leben können, doch Sempach hatte etwas dagegen und ging in der 75. Minute erneut in Führung. Als dann Willisau in der Schlussphase alles auf eine Karte setzte, musste man dem Gegner gar noch einen weiteren Treffer zum 3:1 Schlussresultat zugestehen.

Willisau:

Egli; Emanuella Mirakaj, Imbach, Larissa Arnold, Mathis; Sidler, Dubach, Kunz, Stadelmann; von Flüe, Häfliger; Willi, Spiess, Janine Arnold.